

Dorfbrunnen dient als Taufbecken

40 Jahre Ferienfreizeit der Kolpingsfamilie Kappelrodeck in St. Pankraz

Kappelrodeck (red). Mehr als 50 Erwachsene und Jugendliche, darunter Teilnehmer der Lebenshilfe Baden-Baden, haben in St. Pankraz, Südtirol, eine Ferienfreizeit der Kolpingsfamilie Kappelrodeck verbracht. Los ging es am 27. Juli. Auch Familien mit Kindern waren nach Angaben der Veranstalter dabei. Die Kolpingsfamilie bekommt seit 40 Jahren die Schulräume und den Kultursaal der Gemeinde St. Pankraz kostenlos zur Verfügung gestellt.

Pfarrer Markus Lettner gestaltete den Sonntagsgottesdienst. Auch Pfarrer Wendelin Faller nahm an der Ferienfreizeit in St. Pankraz teil. Bruno Schmälzle leitete dieses Jahr das Ferienlager. Er und der Vorsitzende der Kolpingsfamilie, Hansjörg Siefermann, dankten der Gemeinde St. Pankraz für ihr Entgegenkommen.

Ersteilnehmer am Ferienlager mussten die traditionelle Taufe im Pankrazer Dorfbrunnen über sich ergehen lassen. Bereits jetzt steht fest, dass die 41. Auflage des Ferienlagers erneut in St. Pankraz aufgeschlagen wird, heißt es abschließend.



Zu gast bei Freunden: Ihre traditionelle Sommerfreizeit in Südtirol hat die Kolpingsfamilie Kappelrodeck unternommen. Mehr als 50 Personen reisten mit. Foto: red